
De:
Envoyé: mardi 25 mars 2025 14:45
À: enquetepublique
Cc: christiane.rouvier@wanadoo.fr
Objet: choix de l'implantation du crematorium

Mme Lorient Sylvie
25 chemin des gravas
Les Sieyès
04000 Digne les bains

Le projet d'un nouveau crematorium dans le département est sans doute nécessaire mais le choix de l'implantation me semble peu judicieux.

Outre le fait que ce stade soit un lieu emblématique pour les dignois, pour lesquels une rénovation ou une création de jardin serait nécessaire pour les habitants de ce cote de la Bléone, il y a tout autour des arbres centenaires ainsi qu'un ruisseau à proximité. De plus certaines maisons sont a moins de 200m du stade. Les problèmes lies a ce projet sont les suivants

Nuisance olfactive. Résidences à proximité, école et commerces

Nuisance sonore

Desserte routière insuffisante

Perte de la valeur des biens immobiliers dans ce quartier

Pollution :la crémation laisse échapper des métaux lourds (émission de mercure et oxyde de plomb). L'enquête sur la pollution atmosphérique ne semblerait impacter que l'abattoir. Or les maisons sont à égale distance. La qualité de l'air risque d'être altérée d'autant plus que Digne se situe dans une cuvette et que l'été il y aura stagnation de l'air ce qui peut devenir un problème de sante publique dans une ville de cure qui plus est

Un emplacement situe en dehors de la ville me semblerait plus opportun



Sans virus. www.avast.com